
     Al Sindaco del Comune di Merano 
       Paul Roesch 

  
 
 

      Alla Presidente del Consiglio Comunale 
Francesca Schir 

 

 
 

Interrogazione n.  02/2019   –   14.01.2019 
 

Con richiesta di risposta scritta 
 

Oggetto:  Stato della passerella pedonale Terme 

 
Premesso che: 
 

 Il ponte terme è incompleto a causa della mancanza di mattonelle di pietra in vari punti 
del ponte, sostituite da pezzi di asfalto 
 

 Il ponte, in queste condizioni, è esteticamente molto discutibile 
 
 

 Per una città come Merano, conosciuta come meta turistica in tutta Italia, avere un 
ponte in queste condizioni è deturpante 
 

 Per un Meranese, che paga le tasse, vedere un ponte della propria città fatto in quel 
modo con i soldi pubblici, è a dir poco deludente 
 
 

 È incoerente che Merano si sia candidata come città della cultura quando viene 
mantenuto un ponte in un modo così indecoroso soprattutto in una delle zone più 
turistiche della città 

 
si interroga il Sindaco 

per sapere: 
 
 

 Se si ha intenzione di sistemare il ponte terme? 
 

 Se si, quando si avrebbe intenzione di iniziare i lavori di sistemazione? 
 
 



 Se si, quali sarebbero le misure di contrasto che la Giunta Comunale avrebbe 
intenzione di effettuare? 

 
 
 
        Lega Nord Merano 
        Consigliere Comunale 

 
Sergio Armanini 
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